



CICLO FRANCISCO A LA AC

*“Acción Católica es Misión
con todos y para todos”*



EQUIPO NACIONAL
DE FORMACIÓN





INTRODUCCIÓN

Queridos hermanos y hermanas:

Quiero una Acción Católica en el pueblo, la parroquia, en la diócesis, en el país, barrio, en la familia, en el estudio y el trabajo, en lo rural, en los ámbitos propios de la vida. En estos nuevos areópagos es donde se toman decisiones y se construye la cultura.

La Acción Católica no puede estar lejos del pueblo, sino que sale del pueblo y tiene que estar en medio del pueblo.



FRANCISCO



“FRANCISCO A LA ACCIÓN CATÓLICA”
ACCIÓN CATÓLICA ES MISIÓN CON TODOS
Y PARA TODOS

II CONGRESO INTERNACIONAL SOBRE AC
INTERVENCIÓN DEL SANTO PADRE FRANCISCO
AULA SINODAL – 27 DE ABRIL 2017

¿QUÉ QUIERO DE LA AC?





Para reflexionar:

Quiero una Acción Católica en el pueblo

Agilicen los modos de incorporación. Por favor les pido a los dirigentes, ¡No sean aduana! Tampoco podemos «sacramentalizar» la oficialización con requisitos que responden a otro ámbito de la vida de la fe y no al del compromiso evangelizador.

Que la Acción Católica brinde el espacio de contención y de experiencia cristiana a aquellos que se sienten por motivos personales como «cristianos de segunda».

- *Mirémonos con sinceridad ¿dónde estamos misionando?*
- *Observemos nuestros procesos para recibir, para promesar y “oficializar” la pertenencia ¿somos aduana o madre de corazón abierto? ¿Qué tenemos que cambiar?*

Compartir la vida de la gente y aprender a descubrir por dónde van sus intereses y sus búsquedas, no importa del sector que sean, de todos los sectores sociales, por dónde van sus intereses, sus búsquedas, cuáles son sus anhelos y heridas más profundas; y qué es lo que necesitan de nosotros.





Para reflexionar:

Esto es fundamental para no caer en la esterilidad de dar respuestas a preguntas que nadie se hace.

Agudicen la mirada para ver los signos de Dios presentes en la realidad sobre todo en las expresiones de religiosidad popular, de piedad popular, de mística popular.

¿Cuáles son las preguntas del pueblo concreto donde están?

¿Cómo es la presencia en medio de la religiosidad popular del barrio?

¿Cuáles son los problemas que hay que asumir como desafíos?

¿Estamos dejando a alguien afuera?

¿Cuál es el contenido de nuestra oración?

¿Qué signos de los tiempos nos interpelan?



Equipo Nacional de Formación Comisión Nacional de Adultos

